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Комитет ПАСЗР поддержал инициативы карельских депутатов 

Законодательное Собрание Республики Карелия 19.10.2020 

 

        Председатель парламентского Комитета по образованию, культуре, 

спорту и молодежной политике Галина Гореликова в режиме 

видеоконференции приняла участие в заседании постоянного комитета 

Парламентской Ассоциации Северо-Запада России по образованию, науке и 

высшей школе. 

         Как считает парламентарий, на федеральном уровне необходимо 

разработать единую форму отчетности статистического наблюдения в сфере 

допобразования, отражающую реальный охват детей от 5 до 18 лет, которые 

занимаются в учреждениях дополнительного образования. Кроме этого, 

нужно создать единую федеральную нормативную правовую базу, 

регламентирующую внедрение системы персонифицированного 

финансирования. Галина Гореликова также предложила внести изменения в 

показатели для регионов, ставших победителями конкурсного отбора 

Министерства просвещения РФ на предоставление субсидии на проект 

«Успех каждого ребенка», изменив минимальный показатель по системе 

персонифицированного финансирования дополнительного образования детей 

с 25% на 10% с ежегодным его увеличением на 5%. 

         Постоянный комитет Парламентской Ассоциации Северо-Запада 

России также рассмотрел обращение Законодательного Собрания Карелии к 

Министру науки и высшего образования России Валерию Фалькову с 

предложением учитывать победы в профессиональном международном 

конкурсе Worldskills при поступлении в высшие учебные заведения. 

 

Кузбасс выступил с инициативой приостановить маркировку жизненно 

важных лекарств в период пандемии коронавируса 

Законодательное Собрание Кемеровской области  19.10.2020 

 

        Председатель Парламента Кузбасса Вячеслав Петров представил на 

аппаратном совещании у Губернатора отчет о проведенных рейдах по 

аптекам. Всего за выходные депутаты и их помощники проверили 697 аптек.      

"Ситуация с наличием необходимых для лечения ковида лекарств – сложная. 

Даже если препарат есть в наличии, зачастую он в единственном экземпляре 



и через 5 минут в продаже его уже может не быть. Как следствие, в среднем 

людям приходится  обойти минимум 5, а то и 10 аптек", – прокомментировал 

итоги проверок председатель.  

        Губернатор Сергей Цивилев отметил, что с такой ситуацией мириться 

нельзя, была поставлена задача срочно обеспечить аптеки Кузбасса 

необходимыми препаратами.  

    "Владельцы некоторых крупнейших аптечных сетей сообщили, что 

сегодня-завтра ожидают приход товара и необходимые лекарства можно 

будет приобрести, – добавил Вячеслав Петров. — Однако есть сложности: 

из-за маркировки продавать поступившие лекарства нельзя. Считаю, что 

нужно не только требовать что-то от бизнеса, но и помогать ему. Губернатор 

отправил в Правительство России письмо о необходимости приостановить 

режим маркировки жизненно важных лекарств на период коронавируса. Мы 

от Парламента Кузбасса следом направили письма в Совет Федерации и 

Государственную Думу с призывом поддержать инициативу 

Сергея Евгеньевича". 

Меры поддержки транспортным компаниям, пострадавшим от 

пандемии, обсудили в Законодательном Собрании 

Законодательное Собрание Нижегородской области 19.10.2020 

 

        На заседании комитета Законодательного Собрания Нижегородской 

области по транспорту и дорожному хозяйству депутаты рассмотрели вопрос 

о предоставлении субсидий из областного бюджета организациям, 

осуществляющим эксплуатацию автовокзалов и автостанций. Обсуждение 

этой темы было связано с обращениями, поступающими от профильных 

организаций в региональный парламент.  

        Комитет рекомендует правительству области рассмотреть возможность 

предоставления за счет средств областного бюджета мер господдержки 

владельцам автовокзалов и автостанций, деятельность которых не подпадает 

под действие федеральных мер поддержки, в целях возмещения части затрат 

на погашение задолженности по оплате труда, в том числе на отчисление в 

социальные фонды и погашение кредитов на оплату труда.  

        "Сегодня мы выделили дополнительное финансирование организациям, 

осуществляющим перевозки пассажиров железнодорожным транспортом 

общего пользования в пригородном сообщении. Речь об электричках. Из-за 

ситуации с коронавирусом компании несли убытки. Кроме того, мы 

обсудили возможность поддержать в сложившейся ситуации автовокзалы и 

автостанции, не подпадающие под действие федеральных мер 



государственной поддержки. В первую очередь указанным организациям 

необходима финансовая помощь на сохранение занятости и оплаты труда 

своих работников. Мы отправили рекомендации правительству по этому 

вопросу",  – отметил председатель комитета Владимир Солдатенков.  

 

О рынках  

Законодательное Собрание Пермского края 20.10.2020 

 

         В первом чтении принят законопроект об изменениях норм закона «О 

розничных рынках на территории Пермского края». Документ внесен по 

инициативе главы региона.  

          Авторы законопроекта предлагают отложить до 1 января 2025 года 

выполнение требований, установленных федеральным законодательством в 

отношении сельскохозяйственных рынков и сельскохозяйственных 

кооперативных рынков. Это касается требований по организации торговых 

мест в капитальных зданиях, строениях, сооружениях, за исключением тех, 

что расположены в городе Перми.  

          По мнению разработчиков, увеличение переходного периода будет 

способствовать развитию сельхозкооперации в Пермском крае. В настоящее 

время специализированные сельскохозяйственные рынки и 

сельскохозяйственные кооперативные рынки на территории региона не 

зарегистрированы. Основным фактором, препятствующим их организации, 

является, в том числе, норма о размещении розничных рынков 

исключительно в капитальных строениях.  

 

Разработано положение о Градозащитном общественном совете при 

облдуме 

Саратовская областная Дума 21.10.2020 

 

        Состоялось заседание комитета по культуре, общественным отношениям 

и информационной политике. В числе обсуждаемых вопросов – проект 

постановления регионального парламента «О Градозащитном общественном 

совете при Саратовской областной Думе». Разработано положение, 

в соответствии с которым будет работать этот совещательно-

консультативный орган. 

        Проектом документа предполагается, что в состав совета войдут 

не более 16 представителей общественных организаций региона. Совет будет 

рассматривать инициативы граждан, связанные с решением задач  в сфере 

сохранения, использования и охраны объектов культурного наследия, 

расположенных на территории области, готовить предложения, 



направленные на совершенствование нормативно-правовой базы в данной 

сфере. Проект постановления будет внесен на заседание Думы. 

 

Белгородские депутаты обеспокоены количеством несчастных случаев, 

связанных с падением детей из окон 

Белгородская областная Дума 22.10.2020 

 

        Депутаты облдумы намерены выступить с обращением о включении 

ГОСТа на окна в перечень национальных стандартов, обязательных для 

соблюдения. По мнению парламентариев, необходимо на федеральном 

уровне закрепить обязательное применение безопасных конструкций 

оконных блоков в процессе проектирования и строительства жилых зданий. 

Так удастся снизить количество падений детей из окна.  

        В обращении говорится, что с каждым годом количество пострадавших 

увеличивается. В 2017 году в России жертвами падения из окна стали 848 

детей, в 2018 году – 905. К сожалению, число погибших несовершеннолетних 

также растѐт.  

        При этом, сегодня требования о безопасности оконных конструкций, 

установленные в ГОСТах 23166-99 и 56926-2016 не являются обязательными, 

а применяются на добровольной основе. В частности, речь идѐт об 

укомплектовании окон замками безопасности, установленными в нижний 

брусок створки со стороны ручки и обеспечивающими блокировку 

поворотного (распашного) открывания створки. Чтобы урегулировать этот 

вопрос, ГОСТы должны быть включены в перечень национальных 

стандартов и сводов правил (Постановление Правительства РФ №985).   

         Депутаты комитетов облдумы по строительству, жилищно-

коммунальному хозяйству и транспорту и по социальной политике 

поддержали актуальность обращения к Правительству РФ. Также было 

принято решение проработать вопрос с региональными управлениями МВД и 

МЧС России.  

 

Состоялись парламентские слушания «Проблемы нормативно-

правового регулирования деятельности администраций муниципальных 

районов Республики Башкортостан по поддержке молодых 

специалистов села» 

Государственное Собрание Республики Башкортостан 22.10.2020 

 

        Обсудив различные аспекты проблемы, участники парламентских 

слушаний приняли проект рекомендаций. Акцент должен быть сделан на 

государственной поддержке сельских территорий, развитии молодежного 



предпринимательства, создании альтернативных источников занятости 

сельской молодежи. Приоритетным направлением устойчивого развития 

сельских территорий должны стать стимулирование экономической 

активности и социальная защита сельской молодежи и жителей села в целом.  

        Отмечена особая роль муниципалитетов. В целях совершенствования 

работы по закреплению молодежи на селе, создания и развития условий для 

воспитания гражданского сознания, личностной самореализации молодых 

людей как активных участников преобразований современного общества 

органам местного самоуправления рекомендовано принять муниципальную 

программу работы с молодежью. Для более эффективного содействия 

самореализации молодежи на селе муниципалитетам рекомендовано 

проводить мероприятия по самозанятости, организации семейного бизнеса, 

методического обеспечения общественной деятельности, кадровой 

подготовке руководителей общественных объединений.  

 

Закон о промышленной политике корректируется с учетом реалий 

работы промышленных технопарков 

Законодательное Собрание Ростовской области 23.10.2020 

 

        Законодательное Собрание Ростовской области поддержало проект 

федерального закона, связанного с работой промышленных технопарков, 

внесенный в Государственную Думу парламентом Нижегородской области. 

Он направлен на приведение понятия «промышленный технопарк» в 

соответствии с правоприменительной практикой, устранение нестыковок в 

различных нормативных актах в отношении требований к технопаркам, 

промышленным технопаркам, их территориям и объектам. 

          – Законопроект расширяет понятие технологической инфраструктуры, 

дополнив его оборудованием, используемым для производства 

промышленной продукции, – комментирует председатель комитета 

Законодательного Собрания Ростовской области по экономической политике 

Игорь Бураков. Он отметил также, что закон о промышленной политике 

корректируется с учетом реалий работы промышленных технопарков, где 

ключевые резиденты – производители промышленной продукции.  

         Проект федерального закона № № 996073-7 «О внесении изменения в 

статью 3 Федерального закона «О промышленной политике в Российской 

Федерации» (в части расширения понятия «технологическая 

инфраструктура») запланирован к рассмотрению Государственной Думой в 

ноябре 2020 года.  

 
 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 
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